

## AUS DEN VERHANDLUNGEN DES GEMEINDERATES

### **Standplatz für Fahrende**

Mit Entscheid vom 16. März 2010 hat der Grosse Rat des Kantons Aargau unter anderem den Standplatz für Fahrende in Spreitenbach im Richtplan festgesetzt. Der Gemeinderat hat gestützt darauf die kürzlich ausgelaufenen Mietverträge mit den seit Jahren ansässigen Fahrenden neu abgeschlossen. Gleichzeitig ist mit dem Departement Bau, Verkehr und Umwelt eine Betriebsvereinbarung unterzeichnet worden.

### **Personelles**

In den Gemeinderatsnachrichten ist mitgeteilt worden, dass Frau Antoinette Künzle ihre Stelle bei der Regionalpolizei Spreitenbach nach über 10-jähriger Tätigkeit gekündigt hat. Dabei hat sich ein Fehler bezüglich des Dienstgrades eingeschlichen. Frau Künzle ist Wachtmeister und nicht wie irrtümlich gemeldet Korporal. Sie verlässt die Gemeinde Ende August.

### **Termine**

12. Juni, 13.00 Uhr: Spreitenbacher Wandertag, Besammlung Schulhaus Hasel;  
13. Juni, 08.00 – 09.00 Uhr: Kant. Volksabstimmung, Urnenöffnung Gemeindehaus;  
15. Juni, 19.30 Uhr, Ratzengasse 3: Ortsbürger-Gemeindeversammlung;  
22 Juni, 17.00 Uhr: Unentgeltliche Rechtsauskunft, Gemeindehaus, Poststrasse 13;  
22. Juni, 19.30 Uhr: Einwohner-Gemeindeversammlung, Turnhalle Boostock.

8957 Spreitenbach,  
7. Juni 2010

**GEMEINDEKANZLEI SPREITENBACH**  
Jürg Müller, Gemeindeschreiber